

1月こぐまだより



2022年 1月 4日 発行
社会福祉法人 尚徳福祉会
保育園与那原ベアーズⅡ
担当：



新年あけましておめでとうございます。

今年も子どもたちにとって、良い年になりますようにどうぞよろしくお祈りします。



今月のねらい

○正月遊びを楽しむ。

- ・友だちと一緒に伝承遊びやごっこ遊びをする。福笑いや凧作り等正月ならではの遊びを用意する。

○友だちと一緒に遊ぶことを楽しむ

- ・散歩に行く際に色んな友だちと手をつなぎ、行った先でみんなで作れる集団遊びを取り入れていき、友だちと一緒に遊ぶ楽しさを味わえるようにする。

今日は何を見に行く??

保育者が「お外行こう?」と声を掛けると「先生! 今日散歩に行く?」「散歩やったー!」と散歩が好きな子どもたち。こぐま組がよく行く散歩道は①バナナの木②消防署③公民館などに行っています。その場所に行くまでに大通りを通ります。その際はたらくくるまが通るといつも大興奮で「ショベルカー! レッカー車ー! バス! ハイ! タクシー」と色んな車が通るたびに満面の笑みで保育者に教えてくれます。道路をわたる際「車来てる」「来てない」「手を上げて渡ろうね」と子ども達とやり取りをしています。横断歩道、車道を通る時高く手を上げて渡ることができます。🚗体力もついてきている為少しずつ距離ものばしていきながら、色々な所を散歩して新しい発見をたくさんしていきたいと思っています。

クリスマスリースとだるまさん

12月クリスマスリースと1月だるまさんの製作を楽しみました。

リースづくりでは、保育者と1対1ではさみで好きな折り紙の色を選び一回切りをしていきました。リースに貼る時もスティックのりを保育者と一緒に持ちながらぬっていき自分で切った折り紙を貼っていました。

たくさん貼っている子や重ならないように一つずつ貼っている子もいました。ぬりえやお絵描きが好きなのでだるまさんづくりではクレヨンで目を描いてもらいました。黒色だけではなくカラフルに塗ったり目と口も描いている子もいました。

幼児クラス進級に向けてのお願い

- ・衣服を汚すことが少なくなってきましたので、衣類の用意を3セットお願いします。(鞆の中に多くの衣類が入っていると自分で出し入れがしにくくなります)
- ・幼児クラスになるとウェットティッシュを使って口を拭きます。その為こぐま組でもウェットティッシュに移行したいと思いますので、口拭きタオルは自宅で保管して下さい。

ニンニン!
壁ぺったんの術

ぶら下がり名人
がたくさん!